

Kurz gemeldet

KRUMBACH

Frauenbundausflug führt heuer nach Freising

Der Katholische Frauenbund Krumbach veranstaltet am Dienstag, 4. Juli, einen Ganztagesausflug nach Freising. Geplant ist dabei eine zweistündige Altstadt- und Domführung. Am Nachmittag kann man wahlweise nach Weihenstephan oder zur Pfarrkirche St. Peter und Paul spazieren oder einen gemütlichen Stadtbummel einlegen. Abfahrt: 7.15 Uhr Omnibusbahnhof (Rathaus), 7.20 Uhr Lichtensteinstraße, 7.25 Uhr Maria Hilf. Rückfahrt gegen 17 Uhr (je nach Wetterlage kann das Programm am Nachmittag noch geändert werden).

Anmeldung bei Heidi Schäferling unter Telefon 08282/4743. (zg)

Kontakt

Ansprechpartner Annegret Döring
Telefon (08282) 907-42
Fax (08282) 907-36
Mail redaktion@mittelschwaebische-nachrichten.de



Das Publikum konnte von ihnen nicht genug kriegen

D' Sige mit 'm Fotzenhobel und die Band Sassafrass boten heiße Musik live am Marktplatz. Der Sige hatte zusätzlich zu seiner originellen Musik auch Songs aus eigener Feder dabei. Als Schmankerl gab es für die Gäste auch lustige, humorvolle Sprüche. Das lockerte die Stimmung und war sehr vergnüglich. Anschließend drehten die sieben Musiker von „Sassafrass“ so richtig auf. Mit ihren Ska-Songs brachten sie die Besu-

cher zum Schwitzen. Auch ihre Eigenkompositionen zeichnen sich durch eingängige Melodien mit hohem Wiedererkennungswert aus. Die Band sorgt in der Region seit 18 Jahren für Furore. Foto: Elisabeth Schmid

➔ **Eine Bildergalerie vom Samstagabend finden Sie bei uns im Internet:**
www.mittelschwaebische-nachrichten.de



Kurz gemeldet

KRUMBACH

Ökumenisches Frauenfrühstück

Am Samstag, 24. Juni, findet von 9.30 bis 11.30 Uhr im Haus St. Michael das Ökumenische Frauenfrühstück statt. Eugen Ritter, evangelischer Pfarrer in Krumbach, wird für gute Stimmung sorgen und in den Sitztanz einführen. (zg)

KRUMBACH

Ulrichswallfahrt des Dekanats Günzburg

Am 4. Juli feiert das Bistum Augsburg seinen Diözesanpatron. Das Dekanat Günzburg lädt an diesem Tag zur Ulrichswallfahrt ein. Im Zentrum steht der Festgottesdienst mit Diözesanbischof Dr. Konrad Zdarsa in der Ulrichsbasilika. Für das Altdekanat Krumbach wird ein Bus eingesetzt. Zusteigemöglichkeiten sind in Breienthal, Krumbach, Ursberg, Thannhausen und Ziemetshausen. (zg)

➔ **Anmeldungen** unter Telefon 08282-2180.